

**XXVI.****EGLISE DE SAINT-DENIS DE LA CROIX-ROUSSE.**

L'agrandissement et la restauration intérieure de ce temple sont terminés avec bonheur, et l'architecte, dans ces travaux, a fait preuve de beaucoup de goût. Reste à construire le second clocher et à imprimer à la façade le sceau monumental.

**XXVII.****EGLISE DU SEMINAIRE DE SAINT-IRENEE.**

La translation du Grand-Séminaire métropolitain, dans un quartier plus calme, plus voisin de sa Basilique primatiale étant décidée, il résulte de cette circonstance qu'aucune décoration nouvelle ne vient embellir l'église de la place Croix-Pâquet.

**XXVIII.****EGLISE DE SAINT-CHARLES.**

J'ai fait, ces jours derniers, une visite à mes bonnes sœurs Saint-Charles, dans l'intention directe de visiter leur belle église. — Je n'y ai rien trouvé qui n'eût été signalé à l'attention, dans un des précédents *Bulletins*.

**RÉGION DU RHÔNE.****XXIX.****BASILIQUE DE SAINT-BONAVENTURE.**

Quant à la magnifique chapelle, autel, restauration, verrière, décoration, retable et contre-retable, tout est achevé à la gloire de la religion, de l'art, de l'ordonnateur, de l'architecte, des ouvriers.

A l'exception de la baie mineure du flanc oriental, toutes les